受付日	項目	意見の概要	担当所属	対応・取り組み状況
R2.11.20	マスク着用の義務化について	新型コロナウイルスの感染が拡大	健康推進課	新型コロナウイルスは、高齢者や基礎疾患のある方は重症化する
		しており、どんな場合でもマスク着		リスクが高いことが報告されており、感染拡大防止策として「三つ
		用、うがい手洗い、換気は必要だと		の密(密閉・密集・密接)を避ける」「人と人との感染防止距離を
		思う。特に、マスク着用を徹底する		取る」「マスクの着用」「小まめな手洗い、手指消毒」など感染予
		ためにも、外出の際は近所内であっ		防に最大限の注意を払っていただくよう国や県とともに広報に努め
		てもマスク着用を義務化してほし		ています。
		い。		マスク着用は自らを感染から守るだけでなく、周囲に感染を拡大
				させないためにも非常に重要です。しかしながら国も一定の条件を
				満たせばマスクを外すことを認めており、着用を強制することはで
				きません。マスク着用の重要性をふまえ、着用の必要性についてご
				理解をいただくよう引き続き周知を図っていきます。